
 

 

 

 

 

日時 平成 2４年３月３1 日（土）午後 6 時 30 分から午後 8 時３０分 

会場 アイプラザ半田 小ホール 

 

議題 

 １．開会 

 ２．議長あいさつ 

 ３．議会報告 

   第一部：平成 2３年１０月 1 日～平成２４年３月 3１日までの報告 

    １２月定例会、３月定例会（平成２４年度予算）の審議内容や結果について、総務、文 

教厚生、建設産業委員会の各委員長及び議会運営委員会副委員長より報告しました。 

   第二部：新庁舎建設事業、議会改革について 

    政策調査研究プロジェクトの座長より調査状況等の中間報告を行いました。 

   第三部：意見交換会 

・子育て、教育、福祉などについて 

 テーマについて市民の方からご意見等をいただき、文教厚生委員長及び議員がそれに答

える形で意見交換を行いました。 

・商業、道路、上下水道などについて 

 テーマについて市民の方からご意見等をいただき、建設産業委員長及び議員がそれに答

える形で意見交換を行いました。 

・新庁舎・病院、市役所の業務について 

 テーマについて市民の方からご意見等をいただき、総務委員長、政策調査研究プロジェ

クト座長及び議員がそれに答える形で意見交換を行いました。 

 ４．閉会 

 

 

 

 

 

半田市議会 議会報告会結果 

（平成 23 年 10月 1日から平成 24年 3月 31 日までの 

議会報告） 
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来場者アンケートの集計結果 

（来場者約９３名のうち、アンケート回収できたのは５２名） 

 

□どの様にして「議会報告会」をお知りになりましたか？  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□来場者の性別は？           □第一部の報告はいかがでしたか？ 

 

 

□来場者の年齢は？               □第二部の特別テ-マ報告は 

いかがでしたか？    
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□来場者の居住地は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□第三部の意見交換会はいかがでしたか？      

●子育て、教育、福祉について          ●商業、道路、上下水道について 

 

●新庁舎、病院、市役所の業務について     
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□新庁舎建設事業についてのご意見をおきかせください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ●賛成の方の意見 

   ・議員の中で議論を重ね、結論を出してほしい。 

・作るべきだが、場所については十分検討すべきである。 

・災害対策を行い、安全を確保したうえで、早期に進めてほしい。 

・庁舎付近の住民の避難場所としての機能を果たす建物だから。 

・一日も早く安全な庁舎を建設するべき。議論ばかりしていては遅くなるばかり。 

●反対の方の意見 

・伊勢湾台風の災害などの不安が残る現在の場所への建設には反対。 

・建設予定場所は、前から現在の場所に固執しているように思える。赤レンガが良い。 

・場所は絶対に反対。是非再考を！ 

・想定外に備え、根本的な見直しが必要。立地条件から出直すべきである。 

・現庁舎の場所では、津波が心配。 

・市の中枢が水浸しになる計画には賛成できない。半田市北部も検討すべき。 

・作ることは賛成だが、場所は高台へ。現在の場所は大反対。 

・伊勢湾台風時には陸の孤島になった。市役所、消防署は高台へ移転すべき。 

 ●どちらでもない方の意見 

・議会としての検討状況が報告されず、個人の賛成、反対の結果に固執しすぎ。 
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□来場者アンケートの主なご意見 

・会場が狭かった。 

・「当局」という表現は解り難い。資料の最後に「メモ欄」があるとよい。 

・市がパブリックコメントをといる際に解りやすく説明をしていないので、意見が少ないのだと

思う。これでは、真の市民協働では無い。 

・議会としての検討状況が報告されす、個人の賛成、反対の結果に固執しすぎ。 

・第一部の説明が、議会のことが解っていないと理解できない点がある。もう少し議会を知らな

い人でも理解できるような説明資料にしてほしい。 

・半田市の事業内容がよく理解できた。次回も参加したい。 

・参加者との意見交換が深まらないと感じた。市民のツッコミが優しいが、司会者の進行が良か

った。 

・初めて参加したが、市政が良く理解でき、有意義な時間が過ごせた。 

・議会報告会を市内「東西南北」で分割し、半田市内 5地区で実施してほしい。 

・もっとスピ－ド感をもって対処されたし。商店の移転についても、待ちきれない人が多いと思

う。 

・議員個々の意見を述べる場合には、議会としての見解も説明するべき。 

・議員はもっと自分の地元が良くなるように、地元を歩き改善を心掛けてほしい。 

・意見交換会は 3 グル-プに分かれての分科会にしてみては？議会報告会の開催には大賛成。今

後の継続を望む。 

・発言者には、地区名と氏名を言ってから発言するように参加者に伝えてほしい。 

・議会としての検討状況が報告されす、個人の賛成、反対の結果に固執しすぎ。 

・事前に参加者に資料配布をすれば、もっと意見が出ると思う。 


